

## Niegan Acto Terrorista en Muerte Pdte. Roldós

QUITO, mayo 25 (AP).— El Ministro de Defensa nacional, Vicealmirante Raúl Sorrosa Encalada, que tomó posesión de su cargo esta mañana, rechazó la alegación de que el accidente aéreo en el que perdió la vida el Presidente Jaime Roldós, haya sido causado por una acción del M-19, según se ha informado desde Bogotá.

Dijo que el avión estaba perfectamente habilitado para el vuelo. "La alegación no puede ser calificada", agregó el ex Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. En otras fuentes, sin embargo, no se descarta la posibilidad del sabotaje.

De todos modos, la fuerza Aérea y las Oficinas de Seguridad del Estado, han iniciado la investigación, para tratar de explicar las causas del desastre.

La Fuerza Aérea Ecuatorina emitió un comunicado al mediodía para ratificar que el avión accidentado partió del Aeropuerto Mariscal Sucre de Quito a las 13:46 horas y que el piloto cursó un informe a las 15:30.

La nave debía llegar a Macara, en la frontera con el Perú, a las 14:55 horas. —Favor pase a la página 33.

## Otra Rebelión Militar se Enfrenta en Bolivia

LA PAZ, mayo 25 (AP).— El Comando del Ejército anunció al mediodía de hoy la adopción de "medidas precautorias", para controlar un levantamiento militar en Cochabamba, a 240 kilómetros al sudeste de aquí.

Un comunicado del Comando confirmó que efectivos del Centro de Instrucción de Tropas Especiales (CITE), tomaron la ciudad de Cochabamba esta mañana, "en actitud de rebeldía", asumida por instancias de su ex comandante, el teniente coronel Emilio Lanza Armaza.

El comunicado dice que Lanza "fue dado de baja", tras su primer intento de rebelión hace quince días y que ahora es "prófugo de la justicia militar, por el delito de sedición".

"Por tratarse de un hecho aislado de rebeldía y con las agravantes de reincidencia, el Comando General del Ejército está tomando las medidas precautorias, a fin de reducir a esa unidad", dice el comunicado.

Agrega que las restantes unidades militares del país "responden a sus mandos naturales".

El Ministerio del Interior confirmó también el —Favor pase a la página 42.

## Los Olvidados se Rebelan en "Día Recuerdo" en E.U.

WASHINGTON, 25 mayo (EFE).— Los veteranos de la guerra de Vietnam han escogido el "Día del Recuerdo", en el que EE.UU. rinde homenaje a sus muertos, para denunciar el olvido y la falta de atención de que son víctimas, tanto por parte del Gobierno como de la sociedad estadounidense.

Mientras los responsables del Cementerio Nacional de Arlington colocaban banderas estadounidenses, delante de cada una de las 185,000 tumbas de soldados y distinguidos ciudadanos del país, unos 200 sobrevivientes de la guerra de Vietnam se manifestaban ante la entrada principal, para recordar su existencia y su necesidad de cuidados físicos, mentales y económicos.

Trece veteranos de la guerra que sacudió la conciencia nacional de Estados Unidos, se manifestaron en Los Angeles, para pedir a todos sus concludados, incluido el presidente Reagan, que se les unieran en un ayuno colectivo con motivo del "Día del Recuerdo".

"Cómo se puede pensar en llamar al combate a otros jóvenes cuando no se —Favor pase a la página 33.



LLEGAN RESTOS DE MANDATARIO.— Quito, Ecuador, mayo 25. Esta mañana llegaron a esta capital los restos del Presidente Jaime Roldós y su señora, y miembros de su comitiva, fallecidos trágicamente ayer, al sur del país. Se dirigen al centro de la ciudad los féretros de los nueve fallecidos.

# Oswaldo Hurtado Asume la Presidencia de Ecuador

QUITO, mayo 25 (UPI).— El nuevo Presidente del Ecuador, el Demócrata Cristiano Oswaldo Hurtado, asumió el mando del país sin problemas aparentes, pero de inmediato comenzó a buscar apoyo de otros Partidos, para la consolidación democrática en esta nación.

Hurtado expresó su profundo dolor por la muerte del Presidente Jaime Roldós, de su esposa Martha, del Ministro de Defensa, General Marco Subia y de su esposa Irlanda y otros cinco miembros de la comitiva presidencial, durante un accidente de aviación registrado ayer cerca de la frontera con Perú.

Los restos de Roldós y sus acompañantes llegaron hoy a esta ciudad en medio de consternación general. Mucha gente lloró en las calles al paso del féretro.

El velatorio se inició en el Palacio de Gobierno, luego pasó a la Catedral y finalmente a Guayaquil, ciudad nativa de Roldós y de su esposa.

Los restos de Roldós y su esposa serán sepultados mañana en Guayaquil.

Las autoridades anunciaron que están dando los

primeros pasos en la investigación, para establecer los motivos que provocaron el accidente, cuando el avión Beechcraft se precipitó a tierra ayer a las 4:30 de la tarde, en momentos en que Roldós y sus acompañantes viajaban de Guayaquil a Macara, población ubicada en el límite fronterizo con el Perú.

El objetivo del viaje de Roldós era intervenir en un acto cívico en la Guarnición Militar de Sapotillo, también junto a la frontera, al celebrarse el 159 aniversario de la independencia del Ecuador.

El Vicepresidente Oswaldo Hurtado, de 41 años, asumió la Presidencia ayer en la tarde, al confirmarse la muerte de Roldós.

En su primer mensaje, Hurtado rindió homenaje al Presidente fallecido e hizo un llamado a todas las fuerzas del país para que, en homenaje a Roldós, contribuyan a consolidar la democracia.

Hurtado dirigió el Partido Demócrata Cristiano por varios años y es autor de varios libros, entre ellos "poder político en el Ecuador", considerada una obra de gran valor histórico y que fue traducido al inglés recientemente.

Hurtado procuró mantenerse en un plano discreto durante la Presidencia de Roldós. Los colaboradores coincidieron en que las relaciones entre los dos siempre fueron excelentes.

El nuevo mandatario recibió varios ataques en los últimos días, especialmente de los sectores derechistas y de la extrema izquierda, que lo acusaron

—Favor pase a la página 42.

## Papa Será Sometido a una Segunda Operación

ROMA, mayo 25 (AP).— El Papa Juan Pablo II prosigue su proceso de convalecencia hacia su restablecimiento total, pero uno de sus médicos advirtió contra todo exceso de optimismo, debido a que tendrá que ser operado una segunda vez, en una intervención que entraña riesgos.

El Pontífice comenzó hoy a tomar la dieta alimenticia normal del hospital en lugar de los alimentos semi-sólidos, que venía recibiendo y desayunó con panecillos y té. Posteriormente almorzó arroz, carne de res a la parilla, vegetales y grutas frescas que le sirvió una monja polaca.

Los médicos que lo atienden dijeron que el dedo índice de su mano izquierda, que resultó herido en el atentado contra su vida el 13 de mayo, será puesto en una escayola mañana, después de otro examen con Rayos X.

Una bala le hirió la articulación por debajo de la uña, una de dos heridas leves que el Pontífice recibió

## Con Altibajos Precios del Dólar

LONDRES, mayo 25 (UPI).— El dólar cerró hoy con altibajos en una jornada tranquila en los mercados financieros europeos, mientras la onza de oro bajó un dólar en Zurich.

Todos los mercados financieros y bancos de Gran Bretaña estuvieron cerrados por el Feriado Primavera.

En la Lonja de metales de Zurich, el oro bajó a 472.50 la onza, de 473.50.

En Francfort, la divisa norteamericana subió a 2.321,25 marcos, de 2.135 y en Zurich a 2.070 francos suizos, de 2.065.

Bajo en París a 5.550 francos, de 5.572; en Bruselas a 38.565 francos belgas, de 38.65; y en Milán a 1.149,55 liras, de 1.150,95.

En Tokio, el dólar bajó a 222,50 yens, de 222,80.



SAUDITAS CONTRA ALZA PRECIO PETROLEO.— Ginebra, mayo 25. El Ministro del Petróleo de Arabia Saudita, Jeque Ahmed Zaki Yamani, aparece en la conferencia de la OPEP, acompañado de sus ayudantes. Los sauditas se oponen a otra alza al precio del petróleo. (UNIFAX II de UPI).